



Appareillage sur mesure et de série

- Semelles orthopédiques
- Corsets- Ceintures
- Appareillage de la main
- Contention-Compression

Delabre Marine-Alizée

FICHE CONSEIL : QU'EST-CE QUE LA POSTUROLOGIE ?

Introduction

La Posturologie est une discipline médicale pluridisciplinaire qui étudie la cause des douleurs en évaluant la posture du patient ainsi que ses défauts.

La pathologie posturale est un déséquilibre des aplombs qui génère un excès de contraintes responsables de troubles musculo-squelettiques (TMS) et d'une modification du schéma corporel.

Le déséquilibre postural est causé par le dérèglement d'un ou plusieurs capteurs posturaux :

PIEDS
YEUX
OREILLE INTERNE
DENTS
CICATRICES
BLOCAGES OSTÉOPATHIQUES

Si un seul capteur est déficient dans le corps, cela n'a pas de répercussions algo-fonctionnelles.

L'Examen Clinique

A l'arrivée du patient, un interrogatoire précis sur les douleurs est effectué afin de bien cibler les plaintes du patient, les contraintes subies par le squelette ainsi que les capteurs posturaux déréglés.

Ensuite, le patient se met en sous-vêtements, en position debout et le praticien effectue toutes les mesures nécessaires à la détection du trouble postural. Il vérifie le bon fonctionnement des capteurs oculaires, articulé dentaire, pieds, cicatrices et blocages ostéopathiques.

A la suite de ce bilan, le praticien explique au patient quelles sont les capteurs déficients responsables de ses douleurs.

Il propose ensuite le traitement qui permettra de rééduquer le ou les capteurs déficitaires.



Le suivi

L'orthopédiste vous propose un suivi avec au moins 1 visite de contrôle par an. L'objectif de ce contrôle est de vérifier l'efficacité du traitement sur vos douleurs et votre posture.